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①各クラブナイター練習会    

・萩山…１０／１９(土)；ＡＢＣ、１７：00～２１：00  ・青葉…１０／１２(土) ；ＡＢＣ、１７：00～２１:00    

・栄……１０／２０(日)；ＡＢＣ、１７：00～２１：00   ・諏訪…１０／１３(日)  ；ＡＢＣ、１７：00～２１：00   

・美住…１０／２６(土)；ＡＢＣ、１７：00～２１：00 

②諏訪クラブ合宿…１１月２３日(土)～２４日(日)；ニューサンピア(高崎)；場所が変更になっています。 

③運営委員会は開放されております。自由に傍聴出来ます。10月開催日：10月6日(日)AM10：00～11:30・中央公民館第中央公民館第中央公民館第中央公民館第1111集会室集会室集会室集会室    

2013201320132013 年第年第年第年第９９９９回運営委員会報告回運営委員会報告回運営委員会報告回運営委員会報告    

９月１日(日)10：00～12：00 柳泉園 

(１)川路会長 

 ①七中の草取りについて 

  ・七中の草取り(8/31)に多数の参加ありがとうございました。 

   暑い中19名の方に参加して頂きました。 

  ・ここ数年7中のコートが使用できていなかったのは、開放日

を知らされてなく、開放日に合わせた申し込みができていな

いためと分かりました。これからは開放日を連絡して頂き、

会長名で申し込みをします。 

 ②久米川コートの劣悪コンディションへの対応 

要望書(32ページ)を作成しました。9月6日14:00～連盟の今

井さんと申し入れを行います。コートの掘り起し、ネット交換、

側溝の整備等を要望します。 

（２）斎藤副会長 

  ①40 周年イベントの会計報告を、10 月の運営委員会で行いま

す。 

  ②クラブ再編投票箱を設置しました。 

 (３)野口会計部長   

・８月の月次会計を報告します。 

  ・年度末の先読み予算で、コート代…2546230円(115.7%)、 

ボール代…6461852円(107％)という計算になります。 

 (４)松原事務局長 

 ①来年度会費振込について再度のお願い（ガット 8月号掲載済） 

クラブ再編決定後の会費の割り振り作業をスムーズに行う

ために、継続会員の方で前倒し可能な方は、9 月中に会費の振

り込みをお願いします。各クラブ会長は、連絡をしてください。 

 ②新規会員募集；10月から行います。 

スポーツセンターに募集用紙を置き、募集ポスターを掲示し

てもらいます。久米川コートにも募集用紙を置きます。 

 ③クラブ再編臨時総会 

   クラブ再編に伴う臨時総会を実施します。クラブ再編委員会

と運営委員会で総会の準備をよろしくお願いします。 

  運営委員は18:00集合で準備をお願いします。 

 ③コート申し込み用の個人ＩＤ更新について 

   すでに使用期限が切れている方、及び近々更新日を迎える方 

については、各クラブ会長から連絡を入れて早急に更新手続き 

を済ませるようにお願いをしてください。年明けに更新日を迎 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

える方も、早めに更新手続きをお願いしてください。 

 ④忘年会・・・現段階の予定日 11月30日(土) 

  諏訪クラブが担当になります。よろしくお願いします。 

⑤新入会員オリエンテーション 

  11月3日、19：00～ 新入会員オリエンテーションを行います。 

【討議事項】 

(１)クラブ再編臨時総会について 

 ①総会次第の検討 

  1,開会 2,挨拶 3,議長選出 4,議事…運営委員会概要説明

及び再編案提示 5,再編案投票・集計・決定・今後の進め方提

案 6,議長解任 7,閉会 

 ②事前投票は、総会開始前に運営委員会立会いの下に開票する。 

 ③当日投票は再編案説明の後、参加者が投票用紙で投票する。  

 ④運営委員会の役員と、各クラブの役員の決定方法については、

再編決定後、10月運営委員会で検討し、各クラブに提案する。 

 ⑤クラブ名称は、10月運営委員会で決定する。 

(２)コート代、ボール代の先読み予算での超過可能性について検討 

 ◎今年は、コート使用が雨などで中止になる日が少なく、５面確 

保できた時間帯も多いので、コート代の支払い額が多い。しか

し、コート数が多いことで待ち時間も減っています。 

年度末を見据えての先読みの予算で、コート代；346230円

(15.7％)、ボール代；44185円(7.3%)が超過する見込みです。

来年度の予算案をたてるに当たり検討しました。 

 ・総会で予算はコートを最優先に扱うべきという意見が出てる。 

 ・コート確保は現在の状態を維持し、他の予算を減額する方向で

考えたらよい(例、本井教室,各クラブ運営費)。 

 ・今年度は予備費(442895円)を充当する。 

 ・各クラブナイター,水曜ナイターのコートの使用状況を検討し

てみる。 

 ・来年度柳杯の会場は公営コートを使うようにする等。 

(３)恩多コートの申し込みについて 

◎より良い状態でテニスを行えるようにするために、土曜日の恩

多コートの申し込みを考えていきたい。 

 ・来年度の1～3月を試験的に申し込み、使用を考えて行きたい。 

 ・冬場は霜が上がり、久米川コートが使えなくなるので、良いと

思う。 

【合宿報告】 

◎８月２４日～２５日 

 ・青葉、萩山合同合宿…２２名参加 

 ・栄、美住合同合宿…２４名参加 
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・早朝は、当日調整あり。・追加コート情報は、ホームページ・携帯情報・久米川コートで確認を。・早朝は、当日調整あり。・追加コート情報は、ホームページ・携帯情報・久米川コートで確認を。・早朝は、当日調整あり。・追加コート情報は、ホームページ・携帯情報・久米川コートで確認を。・早朝は、当日調整あり。・追加コート情報は、ホームページ・携帯情報・久米川コートで確認を。    

ナイター練習会 

◎ 恩 多 コ ー ト

ABC  

◎水曜日 

◎19:00～21:00 

・10/２,９,16 
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青葉・萩山クラブ合同合宿に参加して                     青葉クラブ  嶋田 雄二 

 

 ８月２４日(土)・２５日(日)、千葉県九十九里・本須賀にて青葉・萩山クラブの合同合宿を行いました。 

当初は大勢の参加が見込まれましたが、酷暑を回避される方や中学校硬式テニスの新人戦等とも重なり、大人１８名・小人４名の 

参加となりました。 

 宿泊した『シーサイドホテル九十九里』は、海水浴場まで徒歩５分の場所にあり、若者たち？は連日早朝サーフィンを楽しんで

いました。ホテルから蓮沼海浜公園テニスコートまで、車での移動です。３面コートでたっぷり汗をかきました｡最初はウォーミ

ングアップを兼ねた基礎練習から始まり、その後は各コートで熱戦が繰り広げられました。とても暑く、泡の飲み物がどんどん喉

を通過していきます。 

そんな時、コートサイドには招かざる客“鶏”が現れ、某クラブの会長は 

“鶏”が苦手らしくプレイどころではありません。 

そこで、苦手を克服してもらおうと捕まえて‘焼き鳥’にしようと思いま 

したが、フットワークは向こうが一枚上手でした。 

 思う存分テニスをした後は、ホテルの屋上露天風呂で疲れを癒します。 

そして、お待ちかねの夕食＆宴会です。 

海の幸をいただきながらお酒も進み、会は大盛況。そのままカラオケルー 

ムへと流れていきました。若者が中心に熱唱し、おやじダンサーズも現れ、 

大いにフィーバーしました。 

平成から昭和へといろいろなジャンルの歌が流れてきましたが、ふと見ると 

私の娘(小５)が山口百恵の「プレイバック Part2｣を歌っているではありま 

せんか。どこで覚えたのか・・・。 

親として新発見の合宿でもありました。 

 ２日目は朝から雨が降っていましたが、小雨になった１０時ごろから３時間、 

テニスをしました。短時間でありましたが、テニスができてみなさんもホッとしていました。 

 あっという間に時間は過ぎ、最後の最後に、集合写真を撮り忘れていることに気づきましたが、川路会長車が帰られた後でした。 

写真に写っていない方、ごめんなさい。どうかお許しを・・・。 

そして、ご参加いただいたみなさん、ご協力ありがとうございました。  

 

 

 

栄・美住クラブ合同合宿リポート                     美住クラブ  西村秀和 

 

2年続けての美住・栄クラブ合同合宿。8/24（土）25（日）に片品村ペンションてんとう虫に総勢 24名 

（美住 12、栄 8、ゲスト 4）で行って来ました。前日までの雨にもかかわらず、オーナーの熱心なローラーがけで自慢の 

クレーコートはコンデションばっちりでした。＼(^o^)／ 

【1日目】 

午前中は 2組に分かれてコーチ陣の丹念な球出しでストローク・ボレー・・・サーブと熱心な指導、アドバイスを受けました。 

 昼食は地元の食材をふんだんに使ったカレーを堪能し、午後からは 

イベント担当Ｔ中さんのもと男Ｗ、女Ｗ、ミックスを交えて 4ゲーム 

先取の個人戦。試合の間のビールもすすみ、応援にも熱がはいります。 

取ったゲーム数が個人のポイントになることもあり白熱した試合が続 

きました。 

お風呂はオーナーにバスで送迎してもらい近くの花咲の湯で汗を流 

し激戦の疲れを癒しました。さてお待ちかねの夕食＆宴会はＢＢＱ。 

ニジマスや地元の新鮮な野菜、やきそば、おにぎり、etc…大量のビ 

ール、焼酎、日本酒でテニス談議などに花が咲き、大盛り上がり皆 

さんと親睦を深めることが出来ました。そこにＴ中さんの奥さんが 

途中参加、ラブラブのツーショットで宴会も最高潮！ 

夜も更けペンションの中に入り飲みなおし、酒豪のバトルトークも 

かなり遅くまで盛り上がったとか・・・？ 

【2日目】  

Ａ甲、Ｉ田、Ｔ中、3チームに分かれての 6ゲーム先取総当たりの団体戦。 

昨日の個人戦のポイントも持ち越しとなっており、各チーム昨晩の飲みすぎの影響もなく（？）熱戦が多く非常に盛り上がりまし

た。昼食はチョー大盛りのサラダソーメンでかなり腹に堪えましたが美味しかったです。 

そして表彰式。Ｔ中さんチームの優勝。Ｉ田さんの差し入れのスポーツタオルが商品となりました。 

2日間テニスを満喫することが出来ました。 

幹事をはじめ合宿に携わって頂いた皆さん本当に有難うございました。お疲れ様でした。とても楽しかったです。  

                    
・9月号の藤岡さんの名前に誤りがありました。お詫びと訂正を致します。失礼しました。 藤岡真照⇒藤岡信照  

  記事；嶋田（青葉）・西村（美住）  編集；阿部(諏訪) 

 


